



ENFERMERAS Y UNIVERSIDAD
1977-2017

ENFERMERAS/OS REFERENTES

LUCÍA MAZARRASA ALVEAR



Propuesta por: Ana M^a Sánchez García

Lucia Mazarrasa Alvear es una enfermera referente por las aportaciones conceptuales y metodológicas a la carrera y profesión de Enfermería. Destaca principalmente por introducir la Salud Pública y la perspectiva de género en las Ciencias de Salud.

En la Escuela de Enfermería de la Universidad Complutense de Madrid, introdujo la Salud Pública y la Enfermería Comunitaria siendo su programa y actividades desarrolladas un referente para las nuevas e incipientes Escuelas de Enfermería. Su aportaciones se ven reflejadas en múltiples publicaciones, siendo una de las de mayor impacto, la obra titulada Salud Pública y Enfermería Comunitaria de la cual es la coordinadora, editada por McGraw-Hill/Interamericana.

En la Escuela Nacional de Sanidad merece destacar por las aportaciones curriculares en la formación de postgrado, por ser la coordinadora del curso de Salud Pública con enfoque de Género, ser la promotora de convenios entre el Instituto Carlos III y el Instituto de la Mujer, para desarrollar dos líneas de trabajo en la formación de los y las profesiones de la salud en materia de Violencia de Género y Salud Pública y Género. Además de promover los encuentros de Salud y Género, en la Escuela de Verano de Salud Pública de Mahón, con la finalidad de crear una masa crítica de profesionales en los servicios sanitarios.